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prestations en espèces et en nature
Question écrite n° 48444

Texte de la question

M. Pierre Lasbordes appelle l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur la prise en
charge des patients attents de la maladie d'Alzheimer. Suite à sa réponse écrite n° 24594, elle précise que M.
Jean-François Girard, conseiller d'Etat et ancien directeur général de la santé, a été chargé de faire le point sur
l'évolution de cette maladie et sur les conditions de prise en charge des patients atteints de cette maladie. Aussi,
il lui demande quel est l'état d'avancement de cette étude.
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